



Du ciel plein les yeux avec la base aérienne 721 pour 5 lycéens de Rochefort

vendredi 7 décembre 2018, par [lpe](#)

Mercredi 28 novembre 2018, 5 élèves du lycée Marcel Dassault de Rochefort ont eu la chance de réaliser un vol en planeur offert par l'armée de l'air.

Les élèves du lycée Marcel Dassault de Rochefort ont gagné leur baptême de l'air en planeur depuis l'aérodrome de Saintes Thénac suite à leur participation sous forme de challenge au rallye citoyen qui s'est déroulé le 16 mai dernier sur la base aérienne école rochefortaise.

L'évènement avait réuni 66 lycéens de classe de seconde et une classe de collégiens de 3ème issus de 7 établissements de Charente-Maritime. Le rallye citoyen conjointement organisé par le trinôme académique du département a permis aux élèves réunis en équipe de 6 d'aborder la citoyenneté par des thèmes liés à la défense, la sécurité nationale, la solidarité, les conduites à risques et le devoir de mémoire. Ces activités

de découverte, physiques et intellectuelles ont également valorisé le sens de l'entraide et le goût de l'effort.

Avec près de 1200 aviateurs, militaires et civils du ministère des armées, majoritairement installés avec leurs familles dans la communauté d'agglomération de Rochefort Océan et dans le département, la base aérienne école de Rochefort est l'un des acteurs majeurs du département en termes de vie éducative, associative ou culturelle.